



木々の葉が赤や黄色、オレンジへと姿を変え、お散歩が楽しい季節となりました。
自然との触れ合いを楽しんでいる子ども達。衣服をこまめに調節しながら一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます！

～今月のねらい～

- ◎遊びのルールを理解して、守ろうとする。
- ◎トイレトレーニングが進み、トイレで排泄できるようになる。
- ◎秋の自然に触れ、五感を使って遊ぶ。

～今月の予定・活動～

- 9日(木) 避難訓練 11日(土)収穫祭
- 16日(木)身体測定 21日(火)誕生会
- フルーツバスケット ♪こぎつね
- お散歩 ♪くだもの列車
- クッキング ♪やきいもグーチーパー



スマイリンピック



バナナくん体操で着た衣装は子ども達が一生懸命、スズランテープを割いてスカートを作ってくれました！その衣装を着て踊る子ども達は、にこにこ笑顔の子もいれば、緊張している子もいたり…色々な表情を見せてくれた ONION さんでしたね!!
かけっこでは、ゴールテープに向かって真っすぐ走る姿はとても頼もしく成長を感じました。走りきった子ども達の顔は自信に満ちあふれていました♪



クロネコヤマト 交通安全教室

園庭に大きなトラックが登場して大喜びの ONION さん！クロネコヤマトのお兄さんから、道路を渡るときのお約束などを教えてもらいました。最後は、黒ネコさんと白ネコさんと記念撮影♪11月の遠足は教えてもらった交通ルールを守ってお出かけしようと思ひます。



新しいお友達

いっぱい遊ぼうね♪



玉ねぎさん大きくな～れ!!



ARINKOMURA の畑に玉ねぎの種を植えました。「(こんなに小さい種から)大きな玉ねぎさんできるの～？」と黒くて小さい種にびっくり！の ONION さんでした！数日後には、小さな芽が出てきて「おめめがでたよ～！」と教えてくれました。
言い間違いが可愛かったです♡
収穫が楽しみです♪



秘密基地



お部屋の中で遊んでいると急にいなくなる ONION さん…耳を澄ましてみるとどこからか声が！探してみると、机の下で遊んでいるのを発見！「みつけた」と言うと、「きゃあー!!!」と逃げ回る子ども達。机の下を秘密基地にして遊ぶ事が最近の流行りなようです。



おたんじょうびおめでとう

